



◆ 離任式、新校長着任式

5日(水)、平成29年度の人事異動に伴い退職・転任される14名の先生方の離任式が行われました。清水博行校長先生をはじめ、先生方には大変お世話になりました。退職される先生方、お疲れ様でした。また、転出される先生方には、耐久高校での思い出を大切に、新しい学校でも活躍いただきたいと思っております。



離任式に続いて、県教育委員会より本校校長として着任された、笹井晋吾(ささいしんご)校長先生の着任式を行いました。校長先生からご挨拶をいただき、生徒達も新年度に向けて気持ちを引き締めていました。



◆ 新しい先生方、新入生を迎えて

7日(金)、本校に12名の新しい先生方をお迎えし、新式式を行いました。先生方を代表して、田村修二事務長にご挨拶を頂きました。続く始業式で笹井校長から、「私たちが全力で支えるので、君たちの夢の実現に向けてともに頑張りましょう。」との言葉がありました。また、生徒たちが元気に校歌を歌う姿は、大変すばらしく印象的でした。午後は入学式・対面式を行いました。あいにくの雨模様でしたが、200名の入学生を無事迎えることができました。対面式では、有志クラブ生徒によるあいさつ・マナー指導や校歌練習を行いました。2・3年生にとっても、上級生としての自覚が芽生えた1日でした。



◆ 絆を深めた1年生ロングハイキング

27日(木)・28日(金)、入学して初めての学校行事であったロングハイキング。初日は、高野山大学でスタサポの結果からこれからの進路についての講演を聞き、1年生のこれから1年間の取り組みを確認しました。また、あいさつ・マナー指導や集団行動、校歌練習では、何度も繰り返すことで、各クラスの結束がより強くなったように感じました。山内研修では、班別に高野山の名所を回りながら歴史を感じることもできました。初日の取り組みでクラスのみんなどの距離を縮め、さらに2日目の30kmという過酷な距離をともに歩くことでますます絆は深くなりました。この絆を大切に、これからの学校行事も頑張ります。



(1年旅行委員長 竹中美菜未)



◆ 新入生歓迎クラブ紹介

10日(月)、新入生に向けてのクラブ紹介がありました。吹奏楽部やマンドリン部、美術部による実演も交え、各クラブからの紹介があり、生徒たちは真剣な眼差しで先輩方の話を聞いていました。新入生には『文武両道』を目標に、充実した高校生活を送ってほしいと思います。



◆ 3年生進路講演会

高校生最後の年がスタートして2週間余りが過ぎ、GWが目前に迫った25日(火)、(株)リクルートマーケティングパートナーズのまなび事業本部で高校生の進学支援担当として活躍されている沖花裕美子先生に講演をしていただきました。社会で求められている力、自分に合った進学先選びというテーマで講演は進み、今、すべきことは何

かを体験を交えながら明確に話してくれました。生徒は講演を聴きながら熱心にメモを取っており、自分の進路に対して真剣に取り組んでいこうという意欲が伝わってきました。



◆ 春の遠足に行ってきました。

28日(金)、天候にも恵まれ、絶好の遠足日和となりました。第3学年は、「クラスでの親睦を深める」を目的に、クラスごとに和歌山県内へ出かけました。3年2組では、扇ヶ浜でクラス活動を楽しんだ後、スーパーで食材を購入し、紀州備長成記念公園にてBBQを行いました。野菜を切ったり、肉を焼いたり教室では見られない友人の姿・行動にクラスの親睦も一層深まりました。この仲間となら、励まし支え合い、「受験」を乗り越えることができることを認識できた一日でもありました。



5月の予定

- 1日(月) 一斉登校指導、3年実力テスト
- 8日(月) 1学期中間考査発表
- 12日(金) 一斉登校指導
- 15日(月)~18日(木) 1学期中間考査
- 19日(金) PTA総会
- 20日(土) 2・3年記述模試、3年医看模試、3年公務員模試
- 22日(月) 教育実習開始
- 25日(木) 情報セキュリティ講座

